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  Geschäftsführung  

Bezirksvertretung Barmen 
 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Silvia Füsgen 
 
563 69 93 
563 81 11 
Silvia.Fuesgen@stadt.wuppertal.de
 
00.00.00 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Barmen am 17.12.2002 
 
Anwesend sind: 
 
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Horst Almenräder , Herr Reinhold Baron , Herr Wilhelm Hülsbruch , Frau Susanne 
Kampmann , Herr Hans-Hermann Lücke , Frau Gisela Schlüter , Frau Margot Schneider , Frau 
Barbara Weis , Herr Gerd Zarges ,  
  
von der SPD-Fraktion 
 
Herr Michael Burges , Herr Karl-Heinz Emde , Herr Ulrich Lonn , Herr Manfred Mankel , Frau 
Jacoba Cornelia Roß van Daalen , Herr Roland Rudowsky , Frau Birgit Winkels ,  
  
von der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Herr Michael Hohagen ,  
  
von der FDP-Fraktion 
 
Herr Jörg Eckholdt ,  
  
von der Ratsgruppe der PDS 
 
Herr Metin Ceylan ,  
  
als Vertreter/in des Oberbürgermeisters 
 
Herr Dr. Johannes Slawig ,  
 
 
 
Nicht anwesend sind: 
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Schriftführer / in:  
 
 Silvia Füsgen 
 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende:    18:33 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

1 Bericht aus dem Bezirksjugendrat 
  
 Sven Bergmann und Sabrina Brüning stellen sich als neue Vertreter des 

Bezirksjugendrates in der Bezirksvertretung vor. 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

Die Bezirksvertretung begrüßt die neuen Vertreter des Bezirksjugendrates und 
freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. 
 

  

2 Einrichtung von zusätzlichen Depotcontainerstandorten 
Vorlage wurde bereits zur Sitzung 19.11.02 versandt 
Vorlage: VO/0779/02 

  
 Herr Eckholdt sagt, er habe mit dem Vorstand der Kleingartenanlage Springen 

sowie mit dem Kreisvorstand gesprochen. Hier sei niemand über das Aufstellen 
der Container informiert. Da das Gelände an den Kleingartenverein verpachtet 
sei, erwarte er eine entsprechende Rücksprache, bevor die Container aufgestellt 
würden. 
Sollte diese auf der Straße aufgestellt werden, bitte er zu beachten, dass hier nur 
wenig Platz vorhanden sei. 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
 

 Einstimmigkeit 
 

3 Zwischenbericht Neuaufstellung FNP 
Vorlage: VO/0575/02 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
 

 Einstimmigkeit 
 

4 Wahl einer Schiedsperson für den Schiedsamtsbezirk  B/18-19 - Fischertal-
Heidt / Kothen-Lichtenplatz 
Vorlage: VO/0872/02 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

Beschlussvorschlag 
 
Die Bezirksvertretung Barmen wählt Herrn Karl-Hans Friebusfür weitere 5 Jahre 
zur Schiedsperson für den Schiedsamtsbezirk B/18-19 – Fischertal-Heidt / 
Kothen-Lichtenplatz 
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 Einstimmigkeit 
 

5 Städtepartnerschaft 
Vorlage: VO/0940/02 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, im Rahmen der bestehenden 
Städtepartnerschaft mit Kosice, Kontakte mit der Verwaltung der Altstadt (Staré 
Mesto) aufzunehmen und zu pflegen. 
 

 Einstimmigkeit 
 

6 Mobilfunkanlagen 
Vorlage: VO/0942/02 

  
 Herr Osthoff berichtet, dass die Verwaltung die Firma Mobilcom aufgefordert 

habe, Unterlagen über die Anlage sowie Berechnungen über die zu erwartende 
Strahlung vorzulegen. Dies sei bisher leider nicht geschehen. 
Es handele sich um eine Anlage, die ursprünglich für UMTS vorgesehen 
gewesen sei. Derzeit stehe aber noch gar nicht fest, ob bzw. für welchen 
Betreiber und welches Netz die Anlage überhaupt in betrieb gehe. 
Für Januar 2003 werde die Verwaltung für jede Bezirksvertretung eine 
umfangreiche Informationsvorlage bezüglich der bestehenden und geplanten 
Anlagen im Bezirk erarbeiten. 
Darüber hinaus sei eine entsprechende Darstellung im Internet geplant. 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

1) 
Die Verwaltung wird gebeten, mit der Fa. Mobilcom über eine Verlegung der 
Anlage zu verhandeln. Als Alternative käme ein Gebäude in der Farbmühle in 
Betracht. 
 
2.) 
Die Verwaltung wird gebeten, in den Räumen und auf dem Freigelände der 
Kindertagesstätte Messungen vorzunehmen. 
 
3.)  
Die Verwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung über weitere Standorte von 
Mobilfunkanlagen in Barmen zu berichten und eine Liste aller bestehenden und 
beantragten Anlagen vorzulegen. 
 

 Einstimmigkeit 
 

7 Berichte und Mitteilungen 
  
 Zu 4.  

Herr Lonn bittet den Auftrag insoweit zu modifizieren, als dass die Mittel nur 
vorübergehend, nämlich bis zu einer möglichen Erstattung seitens der 
Verwaltung zur Verfügung stehen. 
 
6. Schönebecker Str. 27 
Herr Eckholdt bittet um Sachstandsinformation in der Januarsitzung. 
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7. Fr.-Engels-Allee 140 
Herr Eckholdt bittet um Sachstandsinformation in der Januarsitzung. 
 
8. Freie Mittel 
Herr Lonn bittet um Information, ob die Ausführung des Beschlusses aus der 
letzten Sitzung durch die erfolgte Beanstandung gehemmt sei. 
 
Herr Dr. Slawig sagt, er gehe davon aus, dass der Beschluss umgesetzt werden 
könne. 
 
9. Schulschließung 
Herr Lonn stellt fest, dass die GS Wilkhausstraße noch immer zur Schließung 
vorgesehen sei, jetzt mit der Begründung, dass sie schneller einzügig werde, als 
andere Schulen. Er sei sehr betrübt, dass das Votum der Bezirksvertretung derart 
übergangen werde. 
 
Herr Lücke schließt sich dem. Er gehe aber davon aus, dass die 
Bezirksvertretung nochmals mit der Thematik befasst werde. 
 
Herr Dr. Slawig sagt, dass beabsichtigt sei, nur noch die Bezirksvertretungen 
einzubinden, in deren Bereich eine andere Schule als bisher vorgesehen oder 
andere Änderungen vorgeschlagen worden seien. Der Bezirksvertretung bliebe 
aber vorbehalten, dennoch über die neu zu erstellende Vorlage zu beraten. 
 
Herr Lücke bittet, die neue Vorlage in der nächsten Sitzung im Rahmen der 
Tagesordnung zu beraten. 
 
Die Bezirksvertretung schließt sich dem ausdrücklich an. 
 
10. Bauzaun Höhne 
Herr Lücke erinnert an seine Anfrage aus der letzten Sitzung und bedauert, dass 
der Zaun nicht schon vor der Adventszeit entfernt worden sei. 
 
11. Tunnel Alter Markt 
Herr Lücke sagt, der Zustand des Tunnels werde immer schlechter, er verdrecke 
zunehmend. Leider gebe es nur noch 2 Geschäfte im Tunnel, wovon eines zum 
Jahresende geschlossen werde. Ihn interessiere, was mit dem Tunnel geschehen 
solle und ob es stimme, dass die Verwaltung derzeit trotz Interesses von einer 
Vermietung der Ladenlokale absehe. 
 
Hierzu antwortet Herr Dr. Slawig, die Verwaltung prüfe derzeit, ob der Tunnel 
aufgegeben werden solle. Der Sanierungsbedarf sei sehr hoch, sodass vor 
weiteren Investitionen geklärt sein müsse, ob der Tunnel überhaupt erhalten 
bleibe. Es müsse auch Gespräche mit dem Inhaber der Kaufhofimmobilie geben, 
da es auch vertragliche Verpflichtungen gebe. Außerdem sei zu klären, wie eine 
Schließung erfolgen könne, ohne das Erscheinungsbild des Stadtplatzes zu 
beeinträchtigen. 
 
12. Parkplatz Börse 
Herr Lücke erinnert an die Anfrage aus der letzten Sitzung und bittet um 
kurzfristige Beantwortung. 
 
13. Sportplatz Friesen 
Herr Zarges bittet um Information, warum der Platz mittlerweile abends 
geschlossen werde und somit dem Bürger nicht mehr zur Verfügung stünde. 
 
14. Stadtteilbeauftragte 
Frau Möllney stellt sich in der Bezirksvertretung vor und hofft auf gute 
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Zusammenarbeit. 
 
15. Sperrung Bahnunterführung Bendahler Straße 
Herr Almenräder bittet um kurzfristige Information, wie lange die Vollsperrung 
der Unterführung sowie der Mauerstraße dauern werde. 
 

 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 17.12.2002: 

Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
 

 Einstimmigkeit 
 

 
 
„Name“  Silvia Füsgen 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 


